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油尖旺區議會第 20 /2011 號文件 

    
2008200820082008 至至至至 2011201120112011 年度油尖旺區議會年度油尖旺區議會年度油尖旺區議會年度油尖旺區議會    

    
關注油尖旺區麻雀館的營運事宜關注油尖旺區麻雀館的營運事宜關注油尖旺區麻雀館的營運事宜關注油尖旺區麻雀館的營運事宜    

麻雀耍樂是不少香港人的喜好，也頗受部份國內旅客歡迎，作為香港主要的購物娛

樂中心的油尖旺區，更是不少麻雀館的集中地，對於居民而言，雖然大部份老街坊都已

習慣其行業運作，但無可避免地也會對社區帶來一定影響，為了令油尖旺區的麻雀館營

運不會對治安及居民生活構成壓力，本人現作下列提問及建議: 

問題提問問題提問問題提問問題提問((((請影視及娛樂事務處代表回應請影視及娛樂事務處代表回應請影視及娛樂事務處代表回應請影視及娛樂事務處代表回應))))    

1. 目前油尖旺區還有多少間持牌麻雀館?在過去 3 年，數目有沒有增減? 

2. 在轉移營業地址時，貴處有沒有作出規限? 

3. 根據現時法例，麻雀館是否必須有自然人(Natural Person)擁有及經營?  

4. 2009 年底，佐敦金威廣場(白加士街)業主立案法團主席曾因向某麻雀館索取利益，

作為不反對其牌照申請的條件，而被法院裁定罪名成立，此案曝光是因為申請人向

廉署舉報，否則執法當局是難以知悉，請問貴處會如何防止類似事件發生? 

5. 過去 3 年，貴處共接獲多少宗涉及油尖旺區持牌麻雀館的投訴 ? 

6. 麻雀館的英文名稱 “Mahjong School”，明顯與其業務不符，也容易令人誤解，請

問政府當局會否考慮更改麻雀館的官方英文名稱? 

7. 貴處有否考慮採取一些措施，提升麻雀館的社會及公眾形象? 

請警務署代表回應請警務署代表回應請警務署代表回應請警務署代表回應    

1. 請問本區的持牌麻雀館在過去 3 年共發生多少宗刑事罪案?(請分類說明) 

2. 警方有否接獲涉及麻雀館內欺詐行為的舉報個案? 

3. 在防止洗錢方面，警方有否與麻雀館的經營者合作或對其作出指示? 

4. 警方曾否接獲與麻雀館有關的噪音投訴?(油尖旺區) 

(為了更了解麻雀館的營運以配合執法部門的工作為了更了解麻雀館的營運以配合執法部門的工作為了更了解麻雀館的營運以配合執法部門的工作為了更了解麻雀館的營運以配合執法部門的工作，，，，本人懇請全體議本人懇請全體議本人懇請全體議本人懇請全體議

員同意員同意員同意員同意邀請港九麻雀商會代表列席就本議程有關問題作出回應邀請港九麻雀商會代表列席就本議程有關問題作出回應邀請港九麻雀商會代表列席就本議程有關問題作出回應邀請港九麻雀商會代表列席就本議程有關問題作出回應) 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

本文件將於 2011 年 2月 24日下午舉行油尖旺區議會油尖旺區議會油尖旺區議會油尖旺區議會會議會議會議會議上供全體議員討論。    

    

    
陳文佑陳文佑陳文佑陳文佑           謹啟  

油尖旺區議會議員 

2011 年 2月 9日 


